

11. Februar 2014 - Lenze auch als Arbeitgeber "top"

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 11. Februar 2014 um 15:52 Uhr

Auszeichnung von "Focus spezial"

Zum zweiten Mal: Lenze zum "Top Arbeitgeber" gekürt



Hameln (wbn). Aerzener Arbeitgeber erneut top. Das im Weserbergland ansässige Großunternehmen Lenze ist zum zweiten Mal in Folge als „Top nationaler Arbeitgeber“ ausgezeichnet worden.

Das von "Focus spezial" (Ausgabe Februar/März) veranlasste Ranking ehrt den Aerzener Hersteller von Antriebstechniken zum zweiten Mal in zwei Jahren als einen der besten Arbeitgeber Deutschlands. In der Kategorie „Elektrotechnik & Elektrotechnik, medizinische Geräte“ hat das weltweit agierende Unternehmen sogar Platz 19 belegt. Wie wurde dieser erstaunliche Wert ermittelt?

(Zum Bild: Lenze in Aerzen. Foto: Lenze)

Fortsetzung von Seite 1

11. Februar 2014 - Lenze auch als Arbeitgeber "top"

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 11. Februar 2014 um 15:52 Uhr

Mithilfe des Netzwerks für berufliche Kontakte XING sowie der Arbeitgeberbewertungsplattform kununu.com nutzten 19.000 Arbeitnehmer aus ganz Deutschland die Möglichkeit, sich zu ihrer jeweiligen Arbeitssituation zu äußern. Konkret beurteilten die Befragten Faktoren wie persönliche Entwicklungsmöglichkeiten, Gehalt, Arbeitsplatz und Arbeitszeit. Gleichzeitig wurde gezielt nach Favoriten in einzelnen Branchen gefragt. Weltweit beschäftigte Lenze etwa 3.300 Mitarbeiter und ist in 60 Ländern vertreten